

Amor ad Aeternam

In grosser Trauer, aber mit vielen schönen Erinnerungen, nehmen wir Abschied von

Dr. phil. Halina Kappeler, geborene Borowska

04.01.1948 – 30.01.2017

Nach langer, schwerer Krankheit wurdest Du erlöst.

Wir sind dankbar, für die grosse Liebe, die Du uns geschenkt hast, und deren Samen wir weiterhin in die Welt hinaustragen werden.

Ruhe in Frieden.

*Es trauert die Familie:
Ihr Sohn Pierre Jean Kappeler
Ihre Tochter Michèle Ineczka Kappeler
Ihr Lebensgefährte Romano Lucco*

Die Trauerfeier fand statt in Genf, im Rahmen der Familie und Freunden, in der Eglise Sainte-Thérèse mit anschliessender Beerdigung auf dem Friedhof Saint-Georges .

Traueradresse:

Familie Kappeler, Chemin de la Chevillarde 46, 1208 Genf